

## KATA PENGANTAR

Segala Puji bagi Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan karunia yang diberikan-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Peneliti telah berusaha semaksimal mungkin untuk menulis skripsi ini dengan sempurna, namun sebagai manusia yang lemah dan penuh dengan kesalahan dan kekurangan, Peneliti menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan banyak kelemahan-kelemahan.

Pada kesempatan ini peneliti menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini, terutama kepada:

Drs. Sulandri Nuryadin, M.Pd., dan Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd., selaku pembimbing skripsi, yang selalu sabar, teliti, dan ikhlas membimbing peneliti hingga selesai mengerjakan skripsi ini. Terima kasih banyak atas segalanya, semoga senantiasa diberi kesehatan dan kebahagiaan oleh Tuhan Yang Maha Esa.

Kedua dosen penguji, Ratna, S.Pd., M.Hum., dan Dr. Asti Purbarini, M.Pd., yang telah memberikan banyak masukan, kritik, dan nasihat kepada penulis dalam pengoreksian skripsi ini.

Seluruh dosen di Jurusan bahasa Prancis UNJ, terima kasih atas nasihat, saran dan ilmu yang diberikan selama saya kuliah di Jurusan Bahasa Prancis.

Secara khusus peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada Ibu dan Bapak tercinta, Regina Sitanggang dan Albiner Naibaho, yang tiada hentinya mendidik, memberi nasihat-nasihat, dan merawat sejak kecil, membiayai, dan selalu mendoakan saya. Kepada kedua kakak perempuanku, Apriani Eka Dharma (Yani) dan Mayta Dwi Kartika (Ita) yang selalu memberikan dukungan dan doa buat penulis. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada mas Coper atas waktunya.

Terima kasih kepada Madame Tuti Sartika serta seluruh karyawan FBS, yang telah memberikan bantuan akademik selama saya kuliah di Jurusan Bahasa Prancis.

Terima kasih sebesar-besarnya kepada teman-teman di Jurusan bahasa Prancis angkatan 2006, yang telah banyak memberikan dukungan dan saran (khususnya Septi, Ade, Heldy) dan teman-teman seperjuangan 2006 lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, serta adik-adik angkatan 2007 seperti Krida, yang selalu baik hati mendengarkan keluh kesah penulis. Tidak lupa adik-adik teman seperjuangan dalam sidang skripsi angkatan 2008, untuk Tiara, terima kasih. Jurusan Bahasa Prancis yang telah banyak memberikan semangat dan saran sepanjang penyusunan skripsi ini, serta terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini baik secara langsung ataupun tidak langsung.

Akhirnya penulis mohon maaf apabila dalam penulisan terdapat kesalahan penulisan dalam skripsi ini. Penulis berharap saran dan kritiknya demi meningkatkan kualitas penulisan skripsi ini.

Jakarta, Desember 2013

Y. A.